



La Junta otorga becas a 365 universitarios salmantinos dotadas con 586.000 euros

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Consejería de Educación de la Junta ha resuelto la primera convocatoria de becas universitarias del curso 2015-2016, de la que se han beneficiado 784 estudiantes en la Comunidad, los mismos que el curso pasado. Todos estos alumnos

cumplían los requisitos establecidos para dichas ayudas, por lo que la Dirección General de Universidades e Investigación ha atendido todas las peticiones que tenían derecho a recibir las becas.

De los 784 estudiantes, 365 son salmantinos, distribuidos entre los

327 becados en la Usal –22 más que en el curso 2014-2015– los 38 de la Upsa, que representan un tímido incremento de dos alumnos. Traducidos estos números a cuantías, los alumnos becados de la Usal recibirán un total de 521.000 euros, mientras que a la Upsa llegarán 65.000 euros. Globalmente, el dinero otorgado en becas en el conjunto de la Comunidad se eleva hasta los 1,2 millones de euros. La Consejería de Educación recalcó que con esta nueva convocatoria de ayudas pretende «fomentar el acceso y continuidad» de los estudios superiores a aquellos que

estén en condiciones de cursarlos con aprovechamiento.

A lo largo de la segunda quincena de este mes, se realizará una segunda convocatoria que se publicará en el Bocyl, a la que se destinará un total de 2,5 millones. Se dirigirá a los universitarios matriculados en el curso 2015-2016 que no pudieron optar a la primera línea de ayudas y, como novedad, a aquellos estudiantes de primero que hayan resultado beneficiarios de las becas ministeriales. Las ayudas que se convocarán serán de dos tipos: ayudas de residencia y ayudas complementarias de renta.